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Ás oito horas e trinta e dois minutos, do dia seis de junho de dois mil e vinte quatro,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    1 

reuniram- se online através da plataforma Zoom, os membros deste conselho com a presença de cinco 2 

membros, sendo eles Bianca Andrade Muller, Lucila Del Mônaco Antunes Leite, Maria Cecília Moreira 3 

Torres, Maria Elizabeth Ramos Martins e Maria Lúcia de Oliveira. Com a palavra a presidente Maria 4 

Cecília justificou a ausência da conselheira Beatriz Bonini, por estar em outro estado e da conselheira 5 

Fernanda Muriano, por estar em tratamento médico e passou a palavra para a secretária executiva 6 

explanar sobre o motivo da reunião. Com a palavra a secretária Maira Almeida desejou bom dia a todos e 7 

explicou que ao acessar o sistema DIGISUS recebeu a notificação de duas pendências, uma referente ao 8 

primeiro relatório  quadrimestral de dois mil e dezoito e a programação anual de saúde de dois mil e vinte 9 

quatro. Explanou que se recorda que no período de dois mil e dezoito, o sistema estava em processo de 10 

mudança do SARGSUS para DIGISUS, portanto acredita que houve um equívoco onde não foi 11 

encaminhada a este conselho a documentação do primeiro relatório quadrimestral para que fosse 12 

analisado e avaliado pelo conselho. Devido ao fato do funcionário responsável por alimentar o sistema 13 

DIGISUS solicitar sua exoneração, a programação anual de saúde de dois mil e vinte quatro passou por 14 

despercebida e desatentada ao prazo de envio para analise e apreciação deste conselho, surgindo então de 15 

forma urgente à necessidade dessa reunião com a comissão executiva e mesa diretora para que pudessem 16 

analisar e avaliar as documentações, visto que a não alimentação do sistema DIGISUS implica no 17 

bloqueio de envio de verba para o município. Com a palavra a presidente Maria Cecília abriu para 18 

dúvidas e questionamentos dos conselheiros. Com a palavra a conselheira Bianca Muller acrescentou 19 

alegando que houve apenas uma questão de desatento com a data. Com a palavra a presidente Maria 20 

Cecília abriu para mais colocações e não havendo colocou em aprovação o primeiro relatório 21 

quadrimestral de dois mil e dezoito  e a programação anual de saúde de dois mil e vinte quatro e ambas 22 

foram aprovadas por unanimidade, acrescentando que tem o parecer favorável das conselheiras Beatriz 23 

Bonini e Fernanda Muriano, que mesmo ausente fizeram contato alegando estarem de acordo. A 24 

presidente Maria Cecília abriu para mais colocações, e não havendo nada mais a tratar, agradeceu a 25 

presença de todos e encerrou a reunião às nove horas e cinco, lavrando-se a presente ATA que vai 26 

assinada por mim Maira Regiane de Almeida que secretariei e pelos demais membros.                    27 

 28 

 29 

DELIBERAÇÂO:  30 
 31 

Deliberação do Primeiro Relatório Quadrimestral de 2018; 32 

Deliberação da Programação Anual de Saúde de 2024. 33 
 34 
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